Marbacher Zeitung vom Dezember 2012

Schaukasten

VEREIN & DAHEIM



Weihnachten im Schuhkarton

Marbach Es ist inzwischen zur festen Tradition geworden, dass sich Schülerinnen und Schüler der Marbacher Anne-Frank-Realschule an der Aktion "Weihnachten im Schuhkarton" beteiligen. Dies ist eine Spendenaktion von Kindern für Kinder, in der es darum geht, Weihnachtspäckchen zu packen, die dann in Osteuropa über christliche Religionsgemeinschaften vor Ort an Bedürftige verteilt werden. Durch die Größe eines Schuhkartons ist auch bereits ein gewisser Rahmen vorgegeben. Der Inhalt kann bestehen aus Kleidung, Spiel- oder Schulsachen und natürlich auch aus Süßigkeiten oder einem kleinen persönlichen Geschenk. Am besten natürlich aus einer Mischung von allem!

Organisiert und initiiert von der Fachschaft Religion haben sich auch in diesem Jahr wieder viele Schülerinnen und Schüler freiwillig bereit erklärt, ein solches Päckchen zu packen. Letzte Woche war es dann so weit: Die Päckchen wurden in der Schule abgeholt von Frau Schäfer, die im Raum Marbach für die örtliche Koordination zuständig ist. Auf dem Foto sind Schülerinnen und Schüler mit einem Teil der Päckchen bei der Übergabe zu sehen. Viele Päckchen wurden abgegeben und werden nun auf den Weg zu Kindern in Osteuropa gebracht, die sich bestimmt über diesen Weihnachtsgruß aus Marbach freuen werden. (Thomas Stietzel, stellvertretender Schulleiter)